

COMUNICADO DE APOYO A LA HUELGA EN EL SECTOR PÚBLICO DEL DÍA 8 DE JUNIO

La Junta de Personal Docente de centros públicos no universitarios de la provincia de Cáceres manifiesta su más rotundo rechazo a la propuesta del gobierno de reducir drásticamente los salarios, la congelación de las pensiones y otras medidas regresivas para los docentes:

- Porque los empleados públicos no somos los causantes de la crisis ni dicha medida garantiza una salida de la misma.
- Porque supone un descrédito del personal funcionario.
- Porque va en contra de las distintas campañas sobre la dignificación docente que hemos llevado a cabo.
- Porque los Acuerdos firmados están para cumplirse y no se pueden romper unilateralmente.

Por todo lo citado anteriormente esta Junta de personal Docente hace un llamamiento unitario a la movilización del día 8 de junio.

Cáceres, 1 de junio de 2010.

La presidente de la Junta de Personal Docente
Antonia Paredes Sánchez